

スマイラー

社員の中でも特に笑顔のステキな人として表彰されたベストスマイル賞を受賞したスタッフと縁の下の力持ちとして活躍していることでベストスピリット賞を受賞したスタッフをご紹介します。

スマイル賞



及川舞
まさか自分が選ばれると思ってませんでした。これからは笑顔で頑張ります。

スマイル賞



浅野有哉
毎日笑顔で接することができるように頑張りたいと思います。

スマイル賞



りゅうげい
劉迎 (中国研修生)
賞をいただきありがとうございます。笑顔を大切に頑張ります。

スピリット賞



山崎敦史
お客様が快く過ごせるようお迎えいたしたいと思っています。

スピリット賞



芳賀弘幸
調理場からみなさんの笑顔が見えるくらいの料理を作りたいと思います。

スピリット賞



須藤道子
目配り、気配り、心配りをモットーに、勉強と反省の繰り返しで頑張ります。

お知らせ

ご無沙汰してました…たくさんのお客様に次の情報誌はいつ?というお声を頂戴していましたが、やっと今年2回目の発行でございます。新メンバーも増え、新たな編集部として頑張りますので皆様のご意見・エピソードを是非お聞かせ下さい。皆さまのお声をお待ちしています。

〒986-0766 宮城県本吉郡南三陸町黒崎
99-17 南三陸ホテル観洋 情報誌編集部
E-mail minamisanriku@kanryo.co.jp
FAX 0226-46-6200

敏腕ライターがたくさん増えて嬉しい限りです。みんな個性たっぷりの記事で読んで楽しいです。**小松千春**

編集後記

草食系ならぬ魚食系(さすが阿部長社員!)超控えめの鈴木のかわりに小松目線で感想を。鈴木は若い社員に囲まれ嬉しそうです。**鈴木 浩明**

大型ルーキーが2名も入り元、大型ルーキーとしては座右の銘を奪われた気分です(泣)がこれから楽しくなりそうです。**三浦 希**

今回から編集メンバーの仲間入りをさせていただきました! 今後は編集のセンスをもっと磨き、南三陸の情報をお届けしたいと思います。**清水 祐子**

初めまして、新入社員の若張です。今号から編集部仲間入りをしました。わかりやすく伝えていけるようにがんばります!**若張 千明**

KANRYO

~これで貴方も観洋ツウ~
南三陸ホテル観洋

VOL.25
H21.5月発行

平成21年度 第46回

団法人日本観光協会東北支部通常総会



左から3番目が弊社会長

おめでとうございます!

平成二十一年五月十三日(社)日本観光協会東北支部より、弊社取締役会長阿部泰児が観光振興事業功労者として表彰されました。

【略歴】

- 昭和三十六年四月 阿部長商店を設立
- 昭和四十三年五月 (株)阿部長商店に組織変更 代表取締役社長
- 平成十三年十二月 (株)阿部長商店 取締役会長(現職)
- 平成四年四月 志津川町観光協会現南三陸町観光協会理事
- 平成十七年五月 (社)日本観光旅館連盟南東北支部 常任理事

【功績概要】

昭和四十七年に旧志津川町にホテル観洋をオープン、増改築を重ね平成十六年四月には待望の温泉開湯に成功し、南三陸地域に誘客を図る起爆剤に寄与した。また、気仙沼地区にホテル二館と海の市の経営に携わり観光産業のリーダーとして観光行政を支え、観光資源の創造に尽力、雇用の創出と地域の観光振興の発展に大きく貢献している。南三陸町観光協会理事を始めとして多くの団体の役職を務め、地域の観光振興や産業の発展に指導的役割を發揮し後継者育成にも努力している。

ひとこと
おかげさまで観光業に取り組み三十七年になりました。これからも地域発展の為に頑張っていきたいと思っております。
阿部泰児

平成21年度

～(株)阿部長商店入社式～



4月1日、南三陸ホテル観洋におきまして(株)阿部長商店グループの入社式が執り行われました。

今年は31名

(南三陸ホテル観洋は内16名)が「地域の更なる発展に貢献できるよう一生懸命努力いたします。」と決意を新たにしました。



社長より「阿部長商店の力となり将来を担う人達になれることを期待しております。」と激励の言葉を述べました。新入社員は約一ヶ月の研修を終えて、現在は各部署に配属となり、仕事をしております。お客様への感謝の気持ちと笑顔を大切に頑張ってもらいましょう。

田東山 つつしまつり

南三陸ホテル観洋

5月10日から5月24日まで、毎年恒例の「田東山つつしまつり」が開催されました。17日のイベントは雨天のため、残念ながら中止となりましたが、田東山には5万株のつつしが咲き乱れ、多くの観光客の目を楽しませてくれました。ホテルでは「ひたまりコース」として、ふるさと案内人とバスで行く日帰りコースが好評でした。志津川湾の青さをバックにしたつつしの色鮮やかな花は、とても綺麗です。

南三陸温泉 開湯5周年特別企画

天然温泉・南三陸温泉が開湯したのが、平成16年。おかげさまで今年の4月に開湯5周年を迎えることが出来ました。その間、多くの皆様にご利用いただきました。

日頃の感謝の気持ちを込めまして、4月より「開湯5周年特別プラン」(特別宿泊料金・お飲み物1本・お土産付き)を提供させていただいたり、4月27日より4日間限定でワンコインメニューやワンコイン入浴(入浴のお客様は毎日先着50名様に次回使える入浴券プレゼント!)や「温泉開湯5周年記念クイズキャンペーン」として、総計55名様に宿泊券、食事券などをプレゼントするキャンペーンも行わせていただきました。おかげさまで、宿泊プランは2000名以上のお客様にご利用いただきましたが、誠にありがとうございました。「開湯5周年特別プラン」は、5月31日までの予定でしたが大好評につき、より多くのお客様にご利用いただけるよう7月31日まで期間を延長いたしました。(一部既報)是非、多くの皆様にご利用いただければと思います。



登米IC開通



平成21年3月22日午後3時、三陸自動車道 桃生津山—登米IC間9.6kmが開通いたしました。登米ICから鳴瀬奥松島までは、無料区間となっております。登米ICから志津川—歌津間の事業化も決まっております。この三陸自動車道は将来的に岩手県宮古市まで伸びる予定です。移動時間の短縮、地域間交流の促進等の効果に期待が高まっています。

当館にお越しいただく際の最寄りICは今まで同様、桃生津山ICとなっております。

第1回しろうおまつり



↑入賞した及川の手

5月17日に歌津地区の伊里前商店街にて、記念すべき「第1回しろうおまつり」が開催されました。当日はあいにくの雨模様でしたが、多くの人々で賑わいました。会場では「しろうおの踊り食い」が無料で振舞われ、貴重な体験をする事ができました。

子供限定で行われた「しろうおすくい」に、子供たちは真剣そのものでした。また、「しろうおのような指コンテスト」も行われ、ホテルからも参加いたしました。厳正な審査の結果、売店の及川美香が見事2位を受賞しました。会場にはしろうおをはじめ、多くの海の幸がお値打ち価格で販売されていました。